



Amrop Chile conmemoró 30 años



Pablo Benario, gerente general de ICV, junto a Carmen Casassus, socia de Amrop Chile, y Paulina Guglielmi, gerente de Personas de ICV.

En un ambiente muy acogedor, en la Galería Patricia Ready, y con música de jazz en vivo, Amrop celebró sus 30 años en compañía de socios, amigos y clientes de la firma.

En la instancia, Max Vicuña, socio fundador de la firma, aseguró que "Amrop ha acompañado las grandes transformaciones de las organizaciones y la cantidad de ejecutivos que han pasado por nuestras oficinas es incalculable. Los socios pensamos que una entrevista en profundidad o una buena conversación con un empresario no podrán sustituirse nunca".

"Tres décadas de experiencia han convertido a Amrop Chile en una de las empresas de búsqueda de ejecutivos más destacadas del mercado local. Nuestros seis socios cuentan con una gran trayectoria en la industria y han sabido adaptarse a todos los cambios del mundo empresarial", agregó Max Vicuña.



Jennifer Tsang, de Inchcape Americas; Eduardo Couyoumdjian, director adjunto de Reale Seguros; Ricardo Sateler, Francisco Mandiola, y Max Vicuña, socio fundador de Amrop Chile.



Juan Pablo Román, socio de Amrop Chile, y Rafael Fernández, director de SAAM.



Agustín Alfonso, gerente general de Rosen, junto a Paula Vergara, socia de Amrop Chile, y Javier Villanueva, gerente general de Megamedia.



André Nolasco, socio de Amrop Brasil; Luis Leey, socio de Amrop Perú; Pia Schleede, socia de Amrop Chile, y Ricardo Fernández, socio de Amrop Perú.



Carola Martel, socia de Amrop Chile, junto a Fernando Riosoco, director de SafaCorp, y Clarisa Vittone, socia de Amrop Argentina.



Eduardo Novoa y Kathleen Barclay, presidenta de Endeavor.



Gerardo Jofré y Andrés Roccatagliata, director de Falabella.



Max Vicuña, socio fundador de Amrop Chile.



Maureen Honour junto a Alejandra Wood, directora de Codelco, y Jorge Lagos, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CAP.